

**5 de agosto de 2025**



Aeronaves participantes en la Vuelta Ibérica 2025, en el Aeropuerto de Burgos. © Aena

## El Aeropuerto de Burgos alberga la Vuelta Ibérica 2025

El Aeropuerto de Burgos se ha convertido de nuevo en el escenario elegido para una competición aérea y ha recibido esta mañana cerca de una treintena de aeronaves participantes en la Vuelta Ibérica 2025. Como ocurrió el pasado mes de junio, cuando el aeropuerto burgalés acogió una etapa de la Vuelta Aérea a España 2025, hoy las aeronaves procedentes del Aeropuerto de Muret Lherm (Francia) también han podido repostar y estacionar en una zona delimitada del campo de vuelo. La Vuelta Ibérica 2025, organizada por AEPAL (Asociación Española de Pilotos de Aeronaves Ligeras), se celebra del 2 al 10 de agosto y tiene como objetivo descubrir la Península Ibérica desde el aire, al mismo tiempo que se perfecciona el pilotaje y se conocen nuevos campos de vuelos en distintas condiciones.